

2022

CAHIER DU PARTICIPANT - A.G.A 2022

Jean-François Manouvrier Fédération de Crosse du Québec 01/11/2022



Bonjour à tous,

Que de défi nous avons relevé en 2020 et 2021. La Covid aura changé notre façon de voir les choses et nous avons dû nous adapter. C'est ce que nous avons fait et bien fait. La pandémie nous aura changés à jamais. De nouveaux canaux de communications se sont créés et tout le monde à mis l'épaule à la roue pour offrir des services à nos membres. Les communications entre nous ont grandement évoluées. Vives TEAMS, qui nous a permis de nous rencontrer plus facilement et de partager. Nous allons continuer d'utiliser cet outil pour communiquer avec vous dans le futur.

La pandémie n'aura pas été facile pour tous. Certaines associations ont été maintenues en vie grâce aux dévouements d'une seule personne qui a tout pris sur ses épaules pour nos jeunes. Merci! Nous avons eu beaucoup de membres qui se sont égarés ailleurs. C'est maintenant le temps de ramener tout le monde au bercail et faire grandir notre sport. Nous avons 2 nouvelles associations régionales, une à Québec et une en Mauricie qui travaille au développement de notre sport. Nous avons accueilli cette année Chambly et Varennes se joindra à nous en 2022 pour plus d'offres de service.

En 2022, plusieurs défis nous attendent. Nous avons conclu une entente avec SportCom pour nous aider avec le marketing de la fédération et les publications. Nous voulons être plus efficaces et c'est pour ça que nous avons créé un poste de responsable des communications à la fédération afin de nous améliorer. Aussi autre nouveauté pour l'année qui vient, l'introduction de RAMP comme plateforme web pour inscrit nos jeunes.

Il y a plusieurs possibilités avec cette plateforme, inscription, assignation des arbitres, feuille de match, . . . Nous croyons que cette plateforme aidera grandement à la communication et la préparation des saisons. Les formations commenceront sous peu pour être fin prêt pour 2022.

Ensemble, on peut réussir faire grandir notre sport!

Merci et bonne soirée, Jean-Bernard Granier Président de La Crosse Québec



MOT DU D.G

Depuis mon arrivée au sein de la F.C.Q, j'ai remarqué plusieurs choses. La première est sans doute la volonté des gens à faire grandir le sport. Peu importe la raison qui pousse les gens à s'impliquer, tous ont ce même désir de faire vivre une expérience de qualité à nos membres.

J'ai aussi observé beaucoup d'entraide. Que ce soit des membres, des bénévoles, des entraîneurs et/ou des arbitres, tous sont prêts à s'aider mutuellement.

Nous sortons de cette pandémie amochés, personne ne dira le contraire. Cependant, comme le dicton dit si bien : « ce qui ne nous tue pas, nous rend plus fort !! ». Je crois sincèrement que ceci est le cas.

J'aimerais donc vous remercier d'avoir tenu le fort pendant ces moments difficiles, et d'avoir été présents et impliqués pour la relance des activités cette année.

J'espère sincèrement pouvoir vous aider à continuer dans la bonne direction au meilleur de mes capacités!

Pour ce qui est de la prochaine année, nous avons plusieurs défis qui seront présents. Le plan d'action de la F.C.Q a été présenté, mais devra ensuite être peaufiné avec votre aide, et ensuite mis en application par tous les acteurs de notre communauté. Ensemble, nous réussirons à amener la Crosse au Québec à des sommets encore jamais atteints!!

Merci à vous.

Jean-François Manouvrier Directeur Général Fédération de Crosse du Québec



Rapport du Directeur de la crosse en enclos / Directeur Général intérimaire

Pour l'ensemble de la communauté de la crosse, la saison 2022 à été celle de la reprise des activités et de la reconstruction. Malgré les obstacles et les embuches que la pandémie à placé devant nous, notre passion du sport de la crosse à brillé toute l'année. Plusieurs changements sont survenus en début d'année, bousculant nos priorités et nous forçant à revoir nos façons de faire. Ces changements seront, à mon avis, un premier pas dans la croissance que notre sport mérite.

Du côté sportif, la crosse qui est en déclin depuis 2017, a pris un dur coup avec la pandémie et la plupart des associations ont dû faire face à un effritement de leur base de membres. Si nous voulons un sport en santé, il sera important de continuer à développer une base récréative solide et implanter une culture saine du sport à nos plus jeunes. L'implantation d'une ligue structurée, avec un horaire établi, un classement et une saine compétition entre les associations est l'objectif principal pour 2023. Cette structure, je le crois sincèrement, nous permettra d'offrir une meilleure expérience de crosse en enclos à nos jeunes.

Du côté compétitif, les 2 équipes juniors de la province ont continué leur cheminement dans la OJCLL, affilié à la OLA. S'il serait souhaitable que nous ayons notre propre ligue, il faut être réaliste et avouer que cette ligue est la meilleure option pour exposer nos jeunes à un niveau de crosse supérieur. Il n'est pas prévu à court ou moyen terme de développer une ligue Junior au Québec. Aucune équipe du Québec n'a participé à la Founders Cup. Au niveau Senior, la QSLL a redémarré ses activités avec 2 équipes Senior B, et effectuer de multiples matchs contre leur partenaire de la TNSLL. L'équipe de Capital Region à représenté la province à la President Cup, terminant 7°. La ligue de crosse Senior C n'a pas eu d'activités outre un tournoi amical lors du Pow-Wow du Wendake. Il sera intéressant de voir comment nous pourront travailler avec les différents acteurs afin de préparer notre relève pour les intégrer aux réseaux de compétition existant.

Du côté administratif, pour la Fédération, plusieurs politiques ont été mise à jour et les règlements généraux ont été modifié pour nous conformer au nouveau code de gouvernance imposé par le gouvernement du Québec. Il s'agit d'un travail de longue haleine qui reste à être finalisé par un avis juridique. Pour la crosse en enclos, plusieurs documents furent mis à jour et d'autre rédigés : Le manuel d'opération de la crosse en enclos, établissant les règles de base pour tous les participants de la crosse mineure, le guide des sanctions en crosse mineure, posant des bases d'un jeu exempt de violence et axé sur le développement des athlètes, un manuel d'opération pour l'utilisation des feuilles de match, pour standardiser les pratiques.

Ce fut un honneur de tenir le rôle de Directeur Général intérimaire et j'espère que ce court passage aura permis une transition harmonieuse vers de nouvelles orientations et une nouvelle administration de notre Fédération sportive. Je vois pour 2023, une organisation qui avance et grandie dans notre sport national d'été.



SOMMAIRE DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2022 :

PROCÉDURES DES MEMBRES	5
PROCÉDURES DES ÉLECTIONS	. 5
ORDRE DU JOUR DE L'ASSEMBLÉE	. 6
PROCÈS-VERBALE DE L'AGA 2020-2021	.7
BILAN ANNUEL 2021-2022	.10
APPERÇU 2022-2023	.12
ÉTATS FINANCIERS 2021-2022	13
ÉLECTIONS	13



PROCÉDURE DE L'ASSEMBLÉE DES MEMBRES

La crosse Québec utilise la plateforme TEAMS pour toutes ses réunions.

Le lien de l'AGA 2022 vous a été envoyé par courriel et aucun mot de passe n'est requis pour y accéder. <u>Lien Teams à l'AGA de la F.C.Q 2022</u>

Les propositions et les appuis se feront dans le Chat, veuillez préciser votre nom et prénom ainsi que l'organisme que vous représentez

Si vous avez des questions, utilisez le bouton levez la main. Pendant l'assemblée, il est important de mettre votre son en sourdine quand vous ne parlez pas.

Il sera important de ne pas se livrer à des commentaires non liés à la discussion pendant l'assemblée dans le chat-room.

PROCÉDURE DES ÉLECTIONS

Vote sur Microsoft forms via TEAM sera fait!

Pendant la rencontre, lors du vote, les personnes responsables de voter au nom de leur association devront le faire via le sondage dans le chat TEAMS de la rencontre.

Les résultats seront exportés et validés par deux scrutateurs indépendants.

Les votes des gens non impliqués ou non responsables ne seront pas comptabilisés.



ORDRE DU JOUR

DATE : Mardi 15 novembre 2022 – 19h00

LIEU: Rencontre virtuelle – TEAMS

- 1. Ouverture de l'assemblée
- 2. Présentation des membres du CA
- 3. Présentation du président d'assemblée et acceptation
- 4. Proposition et nomination du secrétaire
- 5. Lecture et adoption de l'ordre du jour AGA 2021-2022
- 6. Adoption du procès-verbal AGA 2020-2021
- 7. Présentation du bilan annuel 2021-2022
- 8. États financiers pour l'année fiscale se terminant le 31 mars 2022
- 9. Nomination et acceptation des vérificateurs l'année fiscale se terminant le 31 mars 2023
- 10. Élection des membres
- 11. Période de questions
- 12. Levée de l'Assemblée



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUEL 2020-2021 PROCÈS-VERBAL Mardi le 9 Novembre 2021 à 19hrs Sur Teams (en ligne)

1- Ouverture de l'assemblée

L'assemblée Générale annuelle de la FCQ débute à 19:10

Sont présents :

• Jean-Bernard Granier Président

• Francis Cloutier Crosse à l'enclos

• Jim Cadieux Finances et trésorier

• Ghislain Roy Développement

• Denis Leroux Secrétaire

• Jérémy Houle Crosse au champ

Stéphanie Mauro Intercrosse

Stéphane Brière Directeur Technique

Note : Le quorum est atteint par la présence des participants

1. Présentation des membres du CA

Il souhaite la bienvenue à tous les participants et fait un retour sur les évènements de l'année 20-21. Un cahier du participant a été fourni par courriel à tous les participants

Le Président présente les membres du CA et souhaite la bienvenue aux nouveaux membres à M. Roy responsable du développement, Mme Mauro responsable de l'Intercrosse . Il souligne la réélection de M. Cadieux sans opposition et remercie M. Tessier pour son travail au sein du CA. Ce dernier a démissionné.

Le directeur profite de l'occasion pour expliquer le mode de scrutin. Les scrutateurs seront nommés par une proposition à l'item 10 de l'ordre du jour:: Élection des membres

Le directeur mentionne qu'il a reçu deux candidats pour le poste de responsable de la crosse-enenclos : M. Lehmann et M. Cloutier

2. Présentation et nomination du président du Président de l'assemblée

Une proposition est faite et secondée, est unanimement acceptée. Jean-Bernard Granier



3. Nomination du secrétaire de l'assemblée

Une proposition est faite et secondée, est unanimement acceptée. Denis Leroux

4. Lecture et adoption de l'ordre du jour – AGA 2020-2021

La proposition est dûment faite et secondée, elle est unanimement acceptée.

5. Adoption du procès-verbal -AGA 2019-2020

La proposition est dûment faite et secondée, elle est unanimement acceptée

6. Présentation du bilan annuel 2020-2021

Le directeur présente le bilan annuel 2020-2021 à l'aide de son document qui est dans le cahier du participant.

Tous les participants à l'AGA ont reçu ce document par courriel.

7. États financiers pour l'année fiscale se terminant le 31 mars 2021

Le directeur des finances fait son rapport avec le document qui est dans le cahier du participant.

9. Nomination et acceptation des vérificateurs financiers

La proposition est dûment faite et secondée, elle est acceptée unanimement.

La firme est celle de M. Magache.

10. Élection des membres

Le président de l'assemblée demande aux candidats de se présenter pour que tous les participants qui ont le droit de vote les reconnaissent.

Les 2 candidats sont pour le poste de responsable de la crosse-en-enclos : M. Lehmann et M. Cloutier

Chaque candidat a écrit une page de présentation qui a été envoyée par courriel lors de la convocation de l'AGA.



Le directeur nomme tous les membres qui ont le droit de voter. Pour le vote, le directeur explique le fonctionnement de l'application Scutari; chaque votant recevra par courriel les informations utiles pour voter :

- -Un code numérique reçu Utiliser son adresse courrielle personnelle -Mot de passe reçu
- Dans la liste reçue, cliquer pour le choix des 2 candidats

Le temps pour le scrutin est de 15 à 20 minutes pour donner l'opportunité à chacun de s'exécuter.

Les scrutateurs ont été choisis par proposition :

La proposition est dûment faite et secondée, elle est unanimement acceptée

Résultat du vote : M. Cloutier est élu responsable de la crosse-en-enclos

11.- Période de questions :

Pas de question de la part des participants

12. Levée de l'assemblée à 20 h 55

La proposition est dûment faite et secondée, elle est unanimement acceptée.

DENIS LEROUX

SECRÉTAIRE

F.C.Q



BILAN ANNUEL 2021-2022:

Reprise des activités :

Avec la fin graduelle des restrictions en place pour contrer la pandémie, les activités de crosse ont pu reprendre. Bien que ce fut une année difficile, cette reprise des activités a été très bien pour le sport. Plusieurs associations ont réussies à tenir le fort et offrir un service aux membres.

La perte du directeur technique en place :

En début d'année, la F.C.Q a perdu les services de son seul employé et directeur technique Stéphane Brière. Afin d'assurer la continuité des activités, le C.A a voté de placer un des leurs en intérim au poste de directeur technique de la F.C.Q. Francis Cloutier a donc pris la relève le temps de procéder à des entrevues pour trouver un remplacement.

L'Arrivée d'un nouveau DG:

En Juin 2022 marqua l'Arrivé de Jean-François Manouvrier comme nouveau Directeur Général de la fédération.

L'entente avec la O.L.A:

Il est important de mentionner que pendant la saison 2020, suite à certaines situations, la O.L.A avait décidé de retirer le Québec au niveau de leurs activités de crosse ai niveau mineur. Cette décision a été appliqué en 2022. La O.L.A ayant des problématiques à gérer de leur côté, ne voient pour le moment pas l'avantage de réintégrer le Québec. Les discussions sont en cour dans le but de préserver le droit de participer à des tournois.

Crosse au Champ:

Au niveau civil, il n'y a pas eu d'activités de crosse au champ au niveau junior dans la F.C.Q cette année. Cependant, la ligue de crosse au champ niveau senior a été une belle réussite.

R.S.E.Q:

Le RSEQ Montérégie a fait le changement pour la version Sixes et ce fut un grand succès. L'an prochain, toutes les ligues de crosse du RSEQ seront converties en Sixes.

Tournois et championnats:

Dû à certaines situations par certains partis organisateurs, le Québec a dû se retirer à la dernière minute à deux reprises d'une activité majeure avec Lacrosse Canada. Cette situation a créé une tension politique entre le Québec et les autres provinces.

La F.C.Q a cependant réussi à mettre sur pied 2 équipes de crosse au champ pour les championnats « First Nation » et Alumni Cup qui étaient à Fredericton cet été. Les équipes de U15 et U18 du Québec ont toutes les deux réussies à terminer 4^e.



Notre équipe féminine U19 a également eu l'opportunité de compétitionner au championnat U19 en Alberta. Ce fut une grande réussite d'avoir amené une équipe féminine à cette compétition et de terminer 4^e au classement.

Jeux du Canada:

La plus grande compétition au pays a eu lieu cette année, et la crosse fut l'un des sports présents. Notre équipe de garçons a terminée 4^e au classement. Et nous avons aussi eu l'opportunité d'avoir une équipe de filles qui a participé et a terminée 5^e. Ce fut un moment incroyable pour le sport!



APERÇU 2022-2023

La dernière année fut difficile après 2 ans en arrêt dû à la pandémie. Mais elle a aussi été une année prometteuse pour l'avenir.

Le Colloque sur l'avenir de la crosse:

Suite à l'arrivée du nouveau DG, il a été décidé de faire une analyse complète de la situation de la F.C.Q, afin de bâtir une stratégie long terme sur le développement du sport, et des outils qui permettraient une croissance saine et une bonne gestion des activités.

Ce plan a été présenté en Octobre dernier à plusieurs membres via une journée complète de discussion. Le plan stratégique qui en découle sera mis en œuvre sous peu et les premières actions du plan seront implantées également à court terme.

R.S.E.Q:

Tel que mentionné plus haut, les RSEQ régionales passeront au Sixes pour toutes leurs ligues à partir de 2023. De plus, il y aura un comité de développement de la crosse en milieu scolaire qui débutera en 2023 avec le RSEQ, afin de s'assurer de permettre à tous les jeunes de la province de pouvoir jouer à notre sport.

Les Officiels:

La petite quantité en place d'officiels, jumelé au mauvais traitement de ceux-ci par les joueurs, les entraineurs, et parfois même les parents, font en sorte que nous manquerons possiblement d'arbitres en 2023. La politique zéro tolérance de violence sous toutes ses formes sera implantée de manière à préserver les arbitres restants. Une initiative de recrutement devra être mis en place également.

Il y aura sans doute formation d'une association des arbitres au courant de la prochaine année. Cela leur permettra d'avoir leur droit de vote au sein de la F.C.Q, et de travailler avec nous afin de mettre en place les éléments clés assurant la pérennité de leur travail.

RAMP:

RAMP deviendra officiellement en 2023 notre seul moyen d'inscrire les membres et équipes à la F.C.Q. Cette base de données facilitera de beaucoup la gestion de nos activités.

Directeur Technique:

La F.C.Q procèdera à l'embauche d'un directeur technique d'ici la fin de l'année 2022. L'annonce du poste est déjà en ligne. Ce D.T aura pour mandat tous les aspects du développement du sport sur le terrain.



ÉTATS FINANCIERS DE LA FCQ 2021-2022

Fédération de crosse du Québec Inc.

Rapport financier pour l'année fiscale se terminant le 31 Mars 2022 Vous trouverez en pièce jointe au courriel les états financiers de la F.C.Q

L'ÉLECTION

Afin de pouvoir exercer un droit de vote, un membre doit être inscrit auprès du directeur général à la réunion avant le 7 Novembre à 17hrs

Les candidats pour les postes en élection sont ;

Présidence du C.A: Jean-Bernard Granier; Steve Veilleux

Directeur de la crosse au champ : Paul Lehman

Secrétaire : Denis Leroux

Directeur de la crosse féminine : Administrateur général : Tania Boyer

Voici la liste des votes par association, ligue ou autres :

• Chambly: 3

• Roussillon: 3

• St-Hubert: 4

• Sherbrooke: 3

• Trois-Rivières: 3

Valleyfield: 3

• Varennes : 2

• West-Island : 6

• St-Eustache: 3

Association de la Rive-Nord (Kodiaks) : 3

• Ass. des Moulins : 5

Laval: 0

• Windsor: 1

• ACMC: 4

• Ligue de Field Senior : 4

• Ligue de Box senior B : 5

• Centurions de la rive-sud : 3

Le vote se fera via Microsoft Forms dans le chat room. Afin de simplifier le tout, un seul responsable pour chacune des associations/ligues/équipes nommées aura le droit de vote au nom de son organisation.

Voici les lettres de présentation de certaines des personnes qui se présentent :



TANIA BOYER: candidate au poste d'administrateur

Bonjour,

Je souhaite présenter ma candidature au Conseil d'administration de la fédération de Crosse du Québec.

Je suis mère de 3 garçons qui évoluent pour les Mustangs.

Je suis infirmières de formation depuis 2010.

Je suis Directrice régionale Santé pour une grande entreprise dans le domaine immobilier secteur résidence pour aînés.

J'aime accompagner et écouter les besoins.

J'aime innover, essayer de nouvelles choses, aller où nous ne sommes pas allé encore.

J'aime fixer des objectifs et les atteindre.

Je suis une gestionnaire qui réfléchit au-delà des limites.

Ma motivation "Think outside the box".

Je souhaite m'impliquer d'avantage pour permettre à ce sport d'évoluer, de rayonner et de lui donner toute la place qu'il mérite d'avoir.

Je souhaite pouvoir soutenir les équipes et permettre aux joueurs de bien représenter leur province voire leur pays.

Les joueurs au Québec sont d'une qualité impressionnante, nous nous devons de leur donner tous les moyens de grandir pour compétitionner contre les provinces dominantes.

Je suis motivée, j'aime soutenir et organiser.

Je suis d'avis que tous les enfants ont une chance et nous devons la leur offrir.

Je souhaite m'impliquer pour supporter les entraineurs, m'occuper des détails autres pour leur permettre de faire ce qu'ils font de mieux : enseigner, développer et encadrer les joueurs.

Ces entraîneurs qui sont dévoués, motivés, impliqués et passionnés.

J'ai le bonheur de les voir régulièrement donner de leur temps sans compter; voyager aux quatre coins de la province pour offrir des matchs à leurs joueurs, à organiser des voyages l'autre côté de la frontière juste pour le plaisir du sport.

Merci infiniment de considérer ma candidature,

Au plaisir,

Tania Boyer



DENIS LEROUX : Candidat au poste de secrétaire

Bonjour à vous tous et toutes

Je suis membre du CA depuis décembre 2016. En 2017 je suis nommé secrétaire. En 2018 j'occupe le poste de président et 2019 je suis à nouveau secrétaire puis responsable du dossier des commotions cérébrales pour la F.C.Q auprès du MELS.

Je suis diplômé de l'université de Sherbrooke en éducation physique. J'ai enseigné 1 an dans un pénitencier fédéral et 35 ans en éducation au niveau primaire. Depuis 2010 je suis retraité.

Les sports de compétition que j'ai pratiqués sont : le Handball, le Soccer collégial, le Football universitaire, la Crosse-en-enclos junior et sénior et enfin au Hockey senior dans une ligue intermunicipale.

J'ai été entraineur au hockey mineur et au football collégial.

Depuis 2015, j'arbitre à la crosse-au-champ et à la crosse-en-enclos. Dans le cadre des fêtes du 150^e en 2017, j'ai arbitré en costume d'époque une partie de crosse reconstituant un match entre un club amérindien et un club de Montréal.

Mes objectifs comme membre de la F.C.Q sont :

- participer activement au développement de la crosse au Québec
- faire la promotion de notre sport national estival
- collaborer avec les associations et les ligues de crosse
- respecter les valeurs de la F.C.Q.
- redonner ses lettres de noblesse à ce beau sport traditionnel

En terminant je sollicite votre confiance pour avoir un nouveau mandat de deux ans comme membre secrétaire du C.A de la F.C.Q.

Je vous remercie sincèrement.

Denis Leroux

Candidat au poste de secrétaire du C.A de la F.C.Q.



JEAN-BERNARD GRANIER : Candidat à la présidence

Bonjour,

Je me présente Jean-Bernard Granier. Je suis le président sortant de la Crosse Québec. J'ai accepté le rôle de président après notre premier Été affecté par la covid. Tout un défi m'attendait. Notre sport favori avait commencé son déclin depuis 2018. Perte de vitesse de nos associations mineures de crosse en enclos, disparition presque complète de la crosse au champ mineur. Avec la Covid, la chute ne fût que plus rapide. Le fait de ne pas avoir de vraie saison nous a nuit, pour le recrutement des joueurs, mais aussi pour ce qui des bénévoles. Les associations n'ont pas été capable de renouveler leur base de bénévoles comme par le passé.

Premier constat, il n'y avait pas de table ronde où toutes les associations pouvaient discuter. Avec la Covid nous avons appris à utiliser TEAMS pour nous rencontrer et faire face aux enjeux reliés à la pandémie. Nous avons établi des protocoles pour respecter les exigences sanitaires pour que nos jeunes puissent jouer à l'Été 2021. Les délais étaient courts et nous devions faire preuve de rapidité pour répondre aux demandes du gouvernement. Avec l'établissement de la table ronde, nous avons été à même de discuter et de trouver des solutions pour organiser des matchs. Pour la saison 2022, nous avons confectionné un calendrier type en janvier pour que les associations puissent connaître les jours dédiés à chacun, éviter les conflits et ainsi faciliter l'organisation de lique. Le but étant de pouvoir présenter une organisation du temps aux parents. Nous avons aussi tenu un colloque sur l'avenir du sport en octobre 2022 pour discuter avec tous des enjeux auxquels nous devons faire face. Avec l'aide du DG, nous avons présenté plusieurs pistes de solution pour améliorer notre positionnement.

Deuxième constat, l'organisation du fonctionnement de la fédération était déficiente et avait besoin de plus de rigueur et d'intégrité. Nous avons en deux ans instauré une gestion plus saine pour éviter de répéter les erreurs du passé. Nous avons fait passer le nombre de personne sur le CA de 7 à 11 afin d'avoir plus de gens pour nous aider à faire grandir le sport. Nous avons établi des élections pour des postes déterminés pour que les gens intéressés par quelque chose en particulier puissent s'impliquer en connaissance de cause. Avec le départ de notre directeur technique, nous avons décidé d'engager un directeur général, ce qui nous donne plus de flexibilité et indique que cette personne a la charge de l'administration de notre sport. Pour l'épauler, nous avons décidé d'engager un directeur technique pour 2023, pour s'occuper du volet terrain et développement. Les règlements généraux ont été revu pour répondre aux demandes du gouvernement.

Troisième constat, nous n'avons pas de hase centralisée sur les données de nos joueurs. En 2022, nous avons commencé à utiliser la plateforme RAMP pour inscrire les joueurs. En 2023, tous devront l'utiliser pour s'inscrire à la fédération. De cette façon, nous aurons une hase de données avec les informations de toute le monde qui est impliqué dans notre sport. Ce qui facilitera les communications, les enregistrements pour les feuilles de match et surtout un outil pour approcher d'éventuel commanditaire avec de vrai chiffre de participant. Aussi cette hase de données nous permettra d'avoir une meilleure connaissance de nos joueurs et d'ainsi pouvoir aller chercher plus de subventions des gouvernements. Les associations auront plusieurs options avec cette plateforme afin de faciliter la gestion de leur inscription et registrariat.

Notre sport arrive à une étape importante au cours des 2 prochaines années. Le gouvernement veut faire bouger nos jeunes qui ont arrêté le sport pendant la Covid. Ils vont débloquer des subventions et nous devons nous positionner pour être en mesure de profiter de cette manne. Voici mes objectifs pour les 2 prochaines années avec votre support :

1, Reconstruction de la base



- Embauche d'un Directeur Technique pour établir une présence sur le terrain et aider directement nos associations dans leur recrutement et des programmes d'entraînements.
- b. Recherche de commanditaires comme Tim Horton pour développer le sport chez nos plus jeunes et réduire les coûts.
- c. Développer un programme de bénévolat, car sans eux le sport ne peut pas survivre. Avec la base RAMP, nous pourrons rejoindre plus facilement les parents et faire des appels à l'action.
- 2. Développer les associations régionales
 - a. Partage des ressources entre tous afin de diminuer les charges et les besoins en bénévoles qui se font de plus en plus rare.
 - b. Aide la création de liques régionales et éventuellement provinciales. Faciliter l'organisation d'événements.
- 3. Développer le réseau scolaire
 - a. Renforcir les relations avec la RSEQ pour développer le sport au sien des écoles.
 - b. Faire partie de la Caravane des sports qui visite des écoles pour faire des initiations.
 - c. Développer les liques secondaires avec le Sixes.
 - d. Être présent au colloque des professeurs d'éducation physique pour prendre contact avec eux et les aider à la pratique du sport.
- 4. Développer notre expertise avec des programmes de perfectionnement
 - a. Offrir la possibilité à nos entraîneurs de grandir dans leur rôle en favorisant leur développement.
 - b. Offrir la possibilité à nos arbitres d'accéder aux niveaux supérieurs en les appuyant dans leur démarche.
- 5. Développer des relations saines avec les autres fédérations
 - a. Rétablir le lien de confiance avec eux. Cette année, nous avons dû nous retirer d'engagement qui avait été pris dans le passé. Ce qui a ébranlé notre réputation.
 - b. Nous travaillons à établir une bonne relation avec notre voisin, la OLA pour le retour de nos équipes dans la OLA après notre retrait sur décision de leur BOD en février 2020. C'Est important que ce soient les fédérations qui se parlent et non comme dans le passé où les associations se permettaient de contacter directement les gens dans la OLA sans nous tenir au courant. Nous voulons éviter les surprises comme ce fut le cas dans le passé.
- 6. Développer une équipe de représentants
 - a. Nous voulons avoir une équipe de représentant qui irait tenir des kiosques pour faire des initiations dans des festivals, des écoles, des tournois, ... et ce un peu partout en région pour faire naître le désir de jouer.

Il y a du travail à faire et j'espère que je pourrai avoir votre confiance pour faire grandir notre sport et lui redonner ses lettres de noblesses.

Mon but est d'être rassembleur, car ENSMEBLE on peut réussir.

Merci de votre attention et bonne journée,

Jean-Bernard Granier 514-241-4656



PAUL LEHMANN – Candidat au poste de responsable de la crosse au champ

OBJECTIVES IN LACROSSE – To continually learn with a growth mindset. Help drive sustainable athletic pathways while mentoring the next generation of lacrosse players and coaches. To remain engaged in sport my whole life.

Lacrosse coaching experience:

NCCP:

- Master Coaching Developer (Com Dev and Intro to Comp) men's field since 2003 I've delivered over 40 clinics in the last 19 years throughout Eastern Canada;
- Master Coaching Developer (Com Dev, Intro to Comp and Competition Development) box since 2005
- I've delivered over 30 clinics in the last 17 years throughout Eastern Ontario, the Maritimes and Quebec;
- Introduction to Competition box certified
- Introduction to Competition field certified
- Competition Development box certified
- Competition Development field in training
- Coach evaluator for both box and field since 2007

Head coach - box:

- Canada Summer Games 2022 Team Quebec from 2020 to 2022.
- Provincial minor teams 2006-2013, 2018. I helped develop the Quebec program over 8 years from not winning a game at Nationals to winning tier II gold regularly;
- Junior B teams 2003-2005, 2008-20010. As provincial champions two of my junior teams attended the Founder's Cup 2004 & 2008;
- Senior B team in 2014 we made the playoffs in the very competitive Quebec Sr. B league;
- Minor local teams 1989 to 2019. I coached multiple teams from tyke to midget.

Head coach - field:

• Ross / Victor Cup teams – led 3 provincial championship teams at the Nationals in 2004, 2012, 2015

Assistant / Support coach - box:

- Team Canada U17 helped run practices and bench during the U17 World Tournament which was run in parallel to the Sr. World Championships that was hosted by the Onondaga Nation in 2015;
- Philadelphia Jr. Wings assistant coach of the midget team alongside Johnny Mouradian in 2017 & 2018.

Assistant coach - field:

• Bishop's University – co-founded the school program in 2000. I coached as player from 2000 to 2002 and as

the assistant coach from 2003 to 2007. We competed in the Baggataway Cup (National Championship) final in 2002, 2003, 2004 and 2006. In 2005 and 2007 we qualified for the semi finals.



Administration experience:

Lacrosse Canada:

- FCQ rep Lacrosse Canada Box Sector 2013 to 2018;
- FCQ rep Lacrosse Canada Member Council–2015 to 2016 & 2020 to 2022;
- Steering Committee Lacrosse Canada Minor Nationals -2018 to 2019;
- Director at Large Lacrosse Canada Board of Directors 2021 to 2023

FCQ:

- Minor provincial teams board 2006 to 2013, 2016, 2017
- FCQ board member from 2009 to 2010 & 2020 to 2021;
- Sherbrooke minor association board from 2002 to 2006;
- Coaticook minor association board from 2016 to 2017;
- President of the OLA Jr. C team based in ET and SS 2018 to 2022

Playing experience:

Field

- Team BC BCLA 1989
- Mission BCLA from 1993 to 1994
- Abbortsford BCLA from 1997 to 1999
- Wakefield Blacksheep FCQ 1999*
- Bishop's University 2000 to 2002*^

*Victory Cup & ^Baggataway Cup

Senior box:

- Sr. A for Akwesasne OLA in 2002
- Sr. B for Port Coquitlam BCLA in 1997
- Sr. B for Kahnawake ILA in 1999* & 2000*
- Sr. B for Windsor FCQ from 2002 to 2004, 2009
- Sr. C for Sherbooke FCQ from 2012 to 2013

*Presidents Cup

Junior box:

• Jr. A / Int. A for Coguitlam - BCLA from 1990 to 1994*

Other sports:

Short track speed skating – trained with the National Team Program from 1992 to 1993 at the Calgary Olympic Oval, skated internationally from 1991 to 1994, won a Canada Games silver medal in 1991;

- Alpine ski racing support coach 2013 to 2015 BMA Junior Program;
- Soccer & Basketball high school coach from 2003 to 2006;
- Hockey local coach 2018 and 2019.

^{*}Minto Cup